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Сегодня в ГУ МВД по Саратовской области прошла традиционная встреча Сергея
Аренина со студентами и выпускниками СГЮА.

Встреча проходила в Центре оперативного управления, где собирается штаб в случае
осложненной оперативной обстановки и осуществляет координацию всех основных
подразделений.

В частности, ребята узнали, как функционирует система «Безопасный город», когда
информация со всех установленных по городу камер видеонаблюдения передается на один общий
монитор, что дает возможность контроля в режиме реального времени ситуаций, происходящих в
различных районах города. Настоящим открытием для студентов стала геоинформационная
система, представляющая собой топографическую основу Саратова с массивами информационного
центра. В частности, при наведении на тот или иной объект на карте, можно получить
разнообразную информацию: перечень лиц, проживающих в том или ином доме, схемы зданий,
список сообщений на номер «02», список владельцев оружия, территориальное нахождение
автопатрулей и т.д. Кроме того, в центре есть возможность проведения видеосвязи с различными
ведомствами и многое другое.

Несмотря на то, что центр создан лишь в этом году, результаты его работы уже
существенны и основательны. И сейчас представители правоохранительных ведомств других
субъектов РФ приезжают в Саратов, чтобы перенять этот положительный опыт.

Обращаясь к студентам, Сергей Аренин поздравил выпускников с окончанием вуза,
отметив, однако, что все самое сложное и ответственное у ребят еще впереди: «Независимо от того,
какую структуру или какую юридическую специальность вы выберете – легкой работа юриста
никогда не будет. Но наша профессия – самая интересная. Она динамичная, требует постоянного
мозгового штурма. Преступный мир умнеет, становится все изощреннее. И противостоять ему все
сложнее. И медиаресурс у них очень большой. В свое время эту ситуацию упустили, но теперь мы
пытаемся как-то догнать. Приходите к нам работать. Вакансии есть, и достаточно много. Особенно
по сельским районам» – рассказал Сергей Петрович.

Далее встреча перешла в режим «вопрос-ответ», где студенты и выпускники смогли
подробно расспросить о работе в МВД. Так, ребята интересовались оказываемой социальной
поддержкой молодым специалистам, о возможном повышении заработной платы сотрудникам
ведомства, о порядке и условиях перевода сотрудников внутри субъекта и за его пределы,
затронули и животрепещущий вопрос работы в Республике Крым и вопрос заинтересованности
регионального ведомства именно к выпускникам СГЮА.

По завершении встречи ребята посетили также Центр управления нарядами, где увидели
непосредственную работу операторов.
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